



Bilan du Projet d'été 2009

Pour la première fois, l'association SIEL Bleu a proposé des activités sportives pendant l'été à ses groupes de gymnastique d'entretien. Ceci afin de garder du dynamisme et de la mobilité durant cette période creuse. L'objectif était de clôturer l'année sur une activité ludique, conviviale et différente de celles proposées habituellement.



Course de garçon de café



Viser une cible mobile

Un bilan très positif est donc ressorti à la suite de cette soirée. Nous souhaitons renouveler cette belle expérience l'année prochaine et toute personne sera la bienvenue.



Le tir à la corde



Le serpent sans tête

Une quinzaine de personnes étaient présentes pour se confronter à des jeux sportifs mêlant des épreuves tactiques, psychologiques et physiques. Cette activité s'est déroulée sur 2 heures en soirée au Lac de Maine dans la bonne humeur et sous le soleil.



Les déménageurs

